

Discours de François Hollande - XX^e Conférence des Ambassadeurs - 27 août 2012

11 septembre 2012

La France considère — et ce n'est pas une position nouvelle - que la résolution du conflit israélo-palestinien reste la clef de la stabilité au Proche-Orient et ne peut s'accomplir qu'en reconnaissant aux Palestiniens le droit à l'autodétermination et en garantissant à Israël sa sécurité. Une solution durable du conflit israélo-palestinien passe par une paix négociée sur toutes les questions. **Dans l'immédiat, je recommande aux autorités israéliennes de reprendre le chemin de la négociation dès lors que les Palestiniens ont levé bon nombre de leurs préalables.**

Lire aussi : <http://www.elysee.fr/president/les-...>

- Emplacement : Vous êtes ici : Accueil > ARCHIVES >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Discours-de-Francois-Hollande-XXeme-Conference-des-Ambassadeurs-27-aout-2012>